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会議等報告書（自治協第２部会） 

件    名 令和５年度 第１3 回秋葉区自治協議会 第２部会 

日    時 令和５年１2 月２6 日（火） １４：１５～１５：4０ 

会    場 秋葉区役所６０１会議室 

出 席 者 

■菅井委員  ■吉田委員   ■稲月委員  ■青木委員  □村上委員 

■坂井委員  ■五十嵐委員 ■平田委員  ■横山委員  ■大貫委員  

□事務局    

作 成 日 令和５年１２月２６日（火） 作 成 者 平田 洋子 

１ 開会 

２ 議題 

（１）議事録作成について・・・平田委員 

（２）金津線アンケート（新潟市実施）について 

○都市交通政策課職員より説明。11 月 30 日に提示した案から、（５）車の有無、（６）送

迎者の有無、（１１）公共交通維持の見直しについての設問を追加。今年度実施し、来年度

分析検討。 委員から出た主な意見は次のとおり。 

 ・アンケート説明部分・・・ウオロク周辺まで入れる。不要な部分は消してわかりやすく

する。問い合わせ先を入れる。 

 ・設問（７）「日常の外出について」・・・「その他」（記述式）の追加。目的地「コモタウン」が

わかりづらいので「コモタウン（ウオロク、ムサシ）」などと書いてほしい。買い物はチャレ

ンジャーを使うことが多い。移動手段で「徒歩」が入っていないが歩く人もいる。 

 ・設問（９）「どのように改善したら利用しますか」・・・「通学・通勤に利用できる時間（具

体的な時間）に変更」を入れる 

 ・設問（１１）「公共交通を維持するための見直しについて」・・・マイナスの見直しなので

削除したほうがよい。 

 ・配布については回覧板。回収は町内会長に任せた方が良い 

○都市交通政策課：２部会の意見をもとに作り直し、青木金津コミ協会長と相談する。 

（３）公共交通ガイドについて 

○作成にあたり、委員から出た意見は次のとおり。 

 ・シルバーチケットなど割引情報をもっと周知させてほしい 

○事務局：区づくり事業の学生割引について議会承認後、載せる予定。 

（４）その他・・・なし 

 

３閉会 

 


